

3^e dimanche du Carême

| | |
|----------------------------------|---|
| Sam. 2 mars (Somerset 19h30) | + Michel Picton – Offrandes des funérailles |
| Dim. 3 mars (St-Léon, 9h) | + Henri Picton – Offrandes des funérailles |
| Dim. 3 mars (Somerset, 11h) | + Denise Talbot – Denis Talbot |
| Mer. 6 mars (St-Léon, 9h) | + Rita Grenier – Offrandes des funérailles |

4^e dimanche du Carême

| | |
|-----------------------------------|---|
| - Jour du Seigneur - | |
| Sam. 9 mars (Somerset 19h30) | Intentions des paroissien.nes – L'abbé Marcel |
| Dim. 10 mars (St-Léon, 9h) | + Étienne & Rita Rondeau – Offrandes des funérailles |
| Dim. 10 mars (Somerset, 11h) | + Greg Gaudet – Alain, Michelle Grenier et famille |
| Mer. 13 mars (St-Léon, 9h) | + Rita Grenier – Guy & Lise Grenier & Diane Gaultier |



Le 3 mars 2024 - 3^e dimanche de Carême

« Vous ne vous fabriquerez pas d'idoles ayant la forme d'un objet quelconque... » - Exode 20, 4

Combien de « dieux » mettez-vous devant Dieu ? Les « idoles » ne prennent pas toujours la forme de choses physiques, de choses que nous pouvons toucher et sentir. Celles-ci sont faciles à reconnaître.

Souvent, elles prennent la forme de choses que nous ne pouvons pas toucher et qui sont beaucoup plus difficiles à repérer, comme l'orgueil, le pouvoir, l'ego, le temps, le confort ou la santé. Prions pour que Dieu nous aide à tailler nos vices et à grandir dans la vertu.

Réflexions sur le mariage

Les amis sont ceux avec qui nous pouvons faire la fête dans les moments de joie et sur lesquels nous pouvons compter dans les moments de défis. Soyez un ami pour votre époux/épouse, et rappelez-lui/la que vous êtes là, quoi qu'il arrive.

Intention de prière pour le mois de mars 2024 Pour les nouveaux martyrs – Prions pour que ceux qui risquent leur vie pour l'Évangile, dans différentes parties du monde, fécondent l'Église de leur courage et de leur élan missionnaire

MERCI!
La lampe du sanctuaire
brulera aux intentions
De
Brielle Labossière

Février

Part-à-Dieu : 775\$
Pré autorisé : 1110 \$

Merci beaucoup!
**Votre générosité est
grandement appréciée!**

Marquez vos calendriers !! Le dimanche 10 mars à 14h le comité culturel de St-Leon vous invite à venir célébrer nos 50 ans. Nous organisons un après-midi de musique et danse avec le groupe Back 40 en vedette. Billets 20\$. Si vous êtes intéressé contacter Thérèse Caillier au 204-744-2531 ou Janine Grift 204-744-2008.

Chemin de croix

Rappel, il y aura un chemin de croix à tout le vendredi à l'église à 19h30 pour le temps du Carême

Les états financiers de 2023 se trouvent à l'arrière de l'église. Si vous avez des questions, vous pouvez vous adresser à Philippe Grenier, Robert Grenier ou Ginette Caillier.

ADJOINT.E ADMINISTRATIF.VE

La Paroisse Notre Dame de la Nativité est à la recherche d'un.e adjoint.e administratif.ve. Les responsabilités sont les suivantes : la publication du bulletin paroissial hebdomadaire, la tenue des registres de la paroisse, le travail de secrétariat pour les cimetières et les tâches qui lui seront confiées par le curé. Le poste est à temps partiel : cinq heures par semaine. Entrée en fonction : le 1^{er} avril 2024.

Si le poste vous intéresse, S.V.P. envoyer votre CV à l'abbé Marcel Carrière au courriel suivant : marcelpretre@gmail.com d'ici le 29 février.

CÉLÉBRATIONS COMMUNAUTAIRES DU SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION.

Nous aurons nos célébrations le **mercredi 13 mars** :

Somerset à **19h00** – bilingue.

St-Léon à **20h30** – en français.

Venez en grand nombre.

Messe chrismale diocésaine – le 26 mars 2024 Tous sont invités à participer à notre célébration annuelle de la Messe chrismale diocésaine, une célébration pendant laquelle les prêtres de notre diocèse renouvellent leurs promesses sacerdotales et les huiles saintes qui seront utilisées lors des sacrements de l'année à venir sont bénites. Cette messe présidée par Mgr Albert LeGatt aura lieu dans la Cathédrale Saint-Boniface le mardi 26 mars 2024 à 19 h 30.

Lampe du sanctuaire La liste de nom pour la lampe du sanctuaire est épuisé, si vous êtes intéressé vous pouvez donner vos noms à Lorraine Mabon ou les laissé dans le panier de quête.

Le CPP est content d'annoncer que Julien Grenier est le nouveau membre au sein du comité.

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

Réflexions pour les personnes divorcées ou séparées « Mes enfants sauront à quel point on m'a mal traité ! » - Que ferait Jésus? est plus qu'un thème populaire sur Internet. C'est notre appel en tant que catholiques baptisés ! Dans son épître aux Romains, saint Paul nous exhorte en disant « revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ » (Rm 13,14), ce qui signifie, au sens figuré, se revêtir de Jésus pour révéler sa gloire au monde. Alors, soyez la personne plus grande et meilleure que Jésus vous appelle à être, et refusez de dire du mal de votre ex à vos enfants. Choisissez de faire preuve de charité envers votre ex, et surtout envers vos enfants, car le divorce est une expérience difficile et déroutante pour eux.

Développement et Paix – Caritas Canada : un mouvement de solidarité Développement et Paix — Caritas Canada est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique du Canada depuis 1967. Nous agissons sur les causes profondes de la pauvreté, de l'oppression et des inégalités en travaillant avec des partenaires dans les pays du Sud et en mobilisant la population canadienne pour la justice et la dignité. Nous appuyons les femmes et les mouvements sociaux en tant qu'agents de changement durable. Notre travail transformateur est possible grâce à la générosité et l'appui de nos membres et de la population canadienne qui s'engagent à nos côtés. Rejoignez le mouvement de plus de 12 000 membres et aidez-nous à faire vivre nos campagnes dans votre milieu : devp.org/devenirmembre

A Kindergarten teacher was observing her classroom as the children drew pictures. The teacher would occasionally walk around and see each child's artwork. As she approached one little girl who was working especially hard, she asked what the drawing was. The little girl told her: "I'm drawing God!" "But sweetie," the teacher replied, "no one actually knows what God looks like." Automatically, the little girl continued drawing and said: "well, they certainly will in a minute!"

LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Diane Gosselin, Bulletin : 204-825-4026

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



Le 3 mars 2024 – 3^e dimanche de Carême



L'Évangile de Jean nous surprend avec cet emportement de Jésus qui survient dès sa première présence au temple de Jérusalem au début de sa vie publique. Le 4^e évangéliste ne nous laisse jamais tranquilles. Il nous oblige à une lecture à double plan. Par-delà des faits très physiques et combien réalistes, il nous conduit vers une vérité profonde sur le mystère du Christ.

Jésus pose donc au Temple un geste prophétique, qui annonce sa mort et sa résurrection. « *Détruisez ce temple, et en trois jours je le rebâtirai* ». L'audace et la passion que Jésus démontre pour en arriver à cette affirmation, ne vont

guère lui laisser la chance d'en sortir « vivant » quand viendra l'heure de l'ultime confrontation.

Pourtant Jésus paraît déjà sur le grand théâtre religieux du Temple de Jérusalem comme le maître incontestable. Il fait figure d'autorité et ne laisse aucune place à l'ambiguïté au sujet de son allégeance spirituelle, de sa détermination et du sens qu'il a de sa mission.

Le zèle et l'amour de Notre Seigneur sont plus forts que la mort. On le voit déjà dans cet affrontement qui nous plonge d'abord dans l'inquiétude à son sujet. Apprenons de Jésus le sens du geste courageux et de l'absolue fidélité à la vérité de notre foi.

En notre temps, où la mollesse et la peur ont souvent le dessus, puissions-nous retrouver la ferveur de nos convictions chrétiennes et laisser la force et le feu de l'esprit nous emporter vers quelque puissant témoignage aux couleurs de Pâques et du Ressuscité.